

## **Ehrungen und Beförderungen im Rahmen der Gemeinsamen Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Sinn am 17. April 2015**

Im Rahmen der Gemeinsamen Jahreshauptversammlung am 17.04.2015 im Feuerwehrgerätehaus Sinn konnten zahlreiche Ehrungen und Beförderungen vorgenommen werden:

Der Erste Beigeordnete der Gemeinde Sinn, Herr Florian Kämpfer, beförderte im Beisein von Gemeindebrandinspektor Jens Petri und seinem Stellvertreter, Christian Feith, Andreas Heyen zum Feuerwehrmann, Daniel Krenos und Christoph Schmid zum Brandmeister und Thomas Henrich zum Hauptbrandmeister.



von links: Christian Feith, Andreas Heyen, Daniel Krenos, Thomas Henrich, Jens Petri, Christoph Schmid, Florian Kämpfer

Anschließend zeichnete der stellvertretende Kreisbrandinspektor, Herr Wolfgang Blicher, langjährige verdiente Feuerwehrmitglieder mit dem Silbernen und Goldenen Brandschutzehrenzeichen aus. Steffen Menger wurde mit dem Silbernen Brandschutzehrenzeichen für 25 Jahre sowie Roland Steinwachs, Ulrich Braun, Horst Becker, Heinrich Küster und Klaus Post mit dem Goldenen Brandschutzehrenzeichen für 40 Jahre aktiven Feuerwehrdienst geehrt.



von links: Christian Feith, Wolfgang Blicher, Klaus Post, Steffen Menger, Horst Becker, Heinrich Küster, Ulrich Braun, Roland Steinwachs, Jens Petri, Florian Kämpfer

Zu guter Letzt verliehen noch die Verbandsjugendfeuerwehrwarte Dill, Frank Heidrich, und Wetzlar, Michael Stroh, die Florian-Medaille der Hessischen Jugendfeuerwehr in Bronze an Matthias Müller, Christian Weyel, Maurice Stroh und Manuel Carrascosa Santos für ihre Verdienste in der Jugendarbeit.



von links: Jens Petri, Christian Feith, Manuel Carrascosa Santos, Maurice Stroh, Christian Weyel, Matthias Müller, Frank Heidrich, Michael Stroh, Florian Kämpfer